



宇栄原っ子

一学期後半スタート 8/26

8月26日（金）から一学期後半がスタートしました。昨年までの2年間は休校の影響で夏休みも短縮され短期間となっていました。今年は例年通りの長い休みとなりました。コロナ禍で行動制限は続いており、思いっきり休みを楽しむことができなかったかもしれませんね。しかし、登校初日に宿題や制作物を両手に抱えて坂道を上がってくる子ども達一人一人の顔は輝いていました。それぞれの子どもの達なりの過ごし方、体験活動があり、成長があったのであれば幸いです。

6年生は、実行委員を中心に運動会のエイサー練習に取り組んでくれました。休み中に体育館に鳴り響く太鼓とパーランクウの勇壮な音に子ども達の意気込みが感じられました。本番が楽しみです。



9月の主な行事

- 9/1（木）読書月間スタート～30日
- 9/2（金）クラブ⑨ 3年見学
3年金曜日の6校時スタート
- 9/5（月）ぐんぐんタイム
- 9/7（水）児童朝会（図書）
- 9/8（木）ぐんぐんタイム
学校保健委員会
- 9/9（金）クラブ⑩ ふりかえり
- 9/12（火）ぐんぐんタイム
- 9/14（水）学年朝会
- 9/15（木）ぐんぐんたいむ
- 9/21（火）お話朝会
校内研修のため4校時まで
- 9/22（水）就学児検診
1、2年生は午前中授業です
- 9/26（火）ぐんぐんタイム
- 9/28（水）音楽朝会（3年）
- 9/29（木）ぐんぐんタイム

休みぼけを打破！切替もスムーズに

基本的な生活習慣の切り替え調整期間として一週間は5時間授業としていますが、各教室では学び合い、教え合いの姿を見ることができ、学習に向かう気持ちの切り替えもスムーズに進んでいるようです。



久しぶりの授業参観 8/31

今年度初めての授業参観を実施しました。子どもたちの学習状況を直接見ていただく機会がつくれてほっとしています。保護者の皆さんありがとうございました。

当日は台風接近の影響もあり、授業参観後にお子さんと一緒に下校していただく形をとったため、3校時の授業は児童が半数以下という教室もあり、参観を楽しみにしていた保護者の皆さんにはご迷惑をおかけしました。※次回の授業参観は1月に予定しています。



